

LECTURA 2º DE PRIMARIA: NATURALEZA

En un bosque muy lejano, vivía un grupo de animales que eran muy amigos. Había conejos, ardillas, zorros y muchos más. Cada día, los amigos se reunían para jugar y explorar el bosque.

Un día, mientras caminaban por el bosque, encontraron una planta extraña que nunca habían visto antes. Tenía hojas grandes y verdes y un tallo muy largo. Los amigos decidieron investigar la planta y descubrieron que era una planta mágica.

Cuando tocaron la planta, algo sorprendente sucedió. Los amigos se encogieron y se convirtieron en pequeñas criaturas. El conejo se convirtió en un saltamontes, la ardilla se convirtió en una mariposa y el zorro se convirtió en una libélula.

A pesar de ser criaturas diferentes, los amigos no perdieron su amistad y decidieron explorar el bosque desde una perspectiva diferente. Vieron muchas cosas nuevas y hermosas que nunca habían visto antes.

Mientras exploraban, notaron que algo extraño estaba sucediendo con el bosque. Los árboles estaban enfermos y las flores se marchitaban. Los amigos se dieron cuenta de que la planta mágica era la responsable de todo y decidieron hacer algo al respecto.

Usando sus nuevas habilidades, los amigos trabajaron juntos para encontrar una solución. Descubrieron que la planta mágica estaba absorbiendo toda el agua del suelo y eso estaba causando problemas en el bosque. Entonces, los amigos decidieron regar el bosque para que las plantas pudieran crecer y prosperar.

Después de un poco de esfuerzo, el bosque comenzó a volver a su estado normal. Los árboles volvieron a crecer, las flores volvieron a florecer y los animales volvieron a ser ellos mismos.

Y así, nuestros amigos aprendieron la importancia de cuidar y proteger la naturaleza. Aprendieron que todos podemos hacer nuestra parte para preservar nuestro mundo y mantenerlo saludable para todos los seres vivos que habitan en él.